
3 - Fête de fin d'année.

Elle est prévue le 20 juin 2OL5 ù la Halle des Sports de Sains en Amiénois.

PSMS : danse

MS/G/CP/CEL/CWCMI" : 2 chants communs + 3 chants pour l'école de Sains.

CMLICM?:chants

Une estrade est prévue : 6x4m. sur 0,5m de haut.

Repas et kermesie sont organisés par l'Association de Parents (eux picards, découverte du hand) ainsi

qu'une vente de programmes avec tombola.

Actions déjà réalisées par I'APIC : sapins, galettes. Une vente de torchons ou sacs isothermes est préwe.

4 -Travaux et équipements.

Sur l'école de Sains en Amiénois : Mme Morchain remercie la municipalité de Sains pour avoir

débarassé la salle informatique.
[æs aménagements qui ont éié réalisés sur le temps de cantine (appel des enfants par les enseignants le

matin, gruo-d.r tabléès avec un responsable ...) ont eu un effet très bénéfique sur I'ensemble du climat

scolaire (élèves plus sereins, baisse des incivilités, adultes plus à l'écoute).

Demande de maiériel pour Ia classe de Mme Morchain : un tableau blanc, un meuble à papier.

Iæs connexions côté maternelle/imprimante du bureau ne se font pas.

Lrs ordinateurs du bureau sont très lents.

[p5 ysldns des fenêtres des classes de CE1 etCE2|CML ne fonctionnent plus.

Sur l'école de Saint Fuscien : le passage piéton face à l'école est toujours dangereux.
-Des ritleaux sônfÈt-efixerÛrrs 1a classedec:È- "-

La connexion internet dans la classe de MS/GS ne fonctionne pas.

Lrs portes à glissières sont à revoir dans le bureau.

Ia propreté des locaux est un souci, même si des efforts ont été faits.

M. L,epoetre demande s'il est possible de modifier le circuit du car du mercredi midi.

5 - Questions des parents.

- L'APIC lenait à remercier la Commune de Sains pour l'écoute et les changements établis. Iæs parents

d'élèves ont apprécié les modifications apportées pour I'appel des enfants mangeant à la cantine,le

changement dïphces à table, les animations sur le temps du midi.Toutefois, ils souhaiteraient être en

possession des procédures pour la gestion des TAP.

- [æs parents d'élèves regrettent que les absences prévues des enseignants ne soient pas gérées par I'IA.

- I-e lavage des dents à St Fuscien était apprécié par les parents mais semble avoir été supprimé. Est it
possible de remettre en place cette action de prévention?

- Les parents d'élèves déplorent encore et toujours lTncivisme des parents en matière de stationnement et

se demandent si un nouveau rappel ne serait pas nécessaire.

- Une remarque a été faite concernant des TAPS qui finiraient un peu tardivement, provoquant un retard

des enfants au bus.

- Les parents souhaitent que les tarifs cantine soient harmonisés au sein du RPI, ce qui ne semble pas [e

cas actuellement.

[æ secrétaire de séance
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